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Zitat von Altmeister 

Vielleicht stehe ich jetzt auch einfach am Schlauch, aber warum und vor allem wo sollte
die Messe das bauen? Die haben schon jetzt Probleme mit ihrer Standortkapazität, weil
drum herum in Richtung Silberbuck und Dutzendteich entweder alles unter Natur- oder
Denkmalschutz steht.

Wo hätte ich einen Vorschlag, gegenüber der Große/n Straße ehemals Cowboy Club und oder
auch Camping Platz. Muss aber schon sagen was hier unter Denkmalschutz steht ist mir nicht
bekannt. Naturschützen tun wir doch alle an Silvester ? Spaß beiseite Ist ja auch alles nur so
eine Idee von mir. Denke allerdings neue Ideen haben noch nie geschadet auch wenns dann oft
anders kommt.
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